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Cari amici, 

ogni inverno abbiamo degli amici che vengono a  darci entusiasmo e ad animare Flame of Hope. Oh si'! Anche in 

India tu puoi sentire il freddo dell'inverno, specialmente perche' non abbiamo il riscaldamento. Ma per la gente che 

viene dall'Europa e' ancora sempre estate 

 Mariuccia, Attilia, Maurizio e Bruna hanno 

sguinzagliato il flusso dei visitatori. Mentre 

Maurizio e Bruna sono stati solo per un paio di 

giorni, Mariuccia ed Attilia sono rimaste un paio 

di mesi. E, sempre ad ogni arrivo, l'ospite deve 

lottare per uscire dalla macchina dal momento 

che i bambini spingono lui/lei dentro…. Per dar 

loro il benvenuto naturalmente. Maurizio ha 

avuto giusto il tempo di sistemare tutte le 

biciclette rotte e poi se ne e' andato. Ma 

Mariuccia ed Attilia sono rimaste ferme qui in 

mezzo a frequenti "trasferimenti". Penso abbiano 

ringraziato il Signore che abbiamo solo due case, 

perche' di loro ne avevamo bisogno in tutti e due i 

posti, dovevamo 

dividere il loro 

tempo: talvolta in Siliguri, talvolta in Kurseong. In Siliguri c'era sempre folla nella loro 

stanza perche' i bambini facevano la fila con i loro vestiti strappati da rammendare. Io non sono un detective ma 

talvolta mi e' venuto il dubbio che strappassero apposta i loro pantaloni per avere la scusa di sedersi nella loro stanza 

mentre Attilia pazientemente  rammendava e metteva le toppe e, insieme a Mariuccia, ascoltavano le loro storie senza 

fine. Per noi e' una benedizione  avere loro ogni anno qui. Si adattano cosi' bene a noi  e noi abbiamo bisogno di loro 

per tutti i tipi di aiuto: dal rammendare i vestiti, foderare libri, sistemare le divise scolastiche, assistere e bambini in 

tutti i loro bisogni, cucinare, imboccare e il massimo della loro fatica….. il laboratorio. Anche se fossero state tutto 

l'anno finche' non avessero finito il lavoro…….. una benedizione in questo tempo di disoccupazione.- Noi certamente 

ne sentiremo la mancanza. 
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 Quest'anno il tempo della quaresima e' cominciato con la liturgia del mercoledi' delle ceneri, presieduta di volta in. 

volta dal 

ns.sacerdote fr 

.Eamonn che e' 

arrivato con Nora, 

John,Mary e 

Aileen proprio il 

giorno prima che 

cominciasse la 

quaresima. 

 Sempre ben preparati ed equipaggiati, non c'era 

tempo da perdere, perche' ogni minuto era 

preziosamente calcolato e diviso. Le carte venivano 

messe sul tavolo …..da Nora che dira' cosa fare. 

 Le nostre maestre dovevano andare avanti con la 

routine (gli esami erano dietro l'angolo) e la squadra 

di Nora ha dato un prezioso contributo alla 

educazione.- Nora e John hanno messo in atto le 

lezioni d'inglese per le candidate, oltre l'impegno 

con i bambini  

  



 Nora ha davvero la capacita' di inventare strategie per 

coinvolgere la gente a sostenere la buona causa ed io 

suppongo che non sia facile per chiunque. Lei deve 

essere un'amante di animali tanto che ne ha presi alcuni 

per noi motivando la gente a fare donazioni per questa o 

quella particolare specie   

 

 

L'anniversario di matrimonio di Nora e John e' capitato 

proprio nel periodo in cui loro erano con noi cosi' siamo 

stati felici di celebrarlo "sontuosamente" con spettacolo e 

programma culturale in loro onore.  

 Mary e' stata completamente occupata con i bambini, lei ha perfino insegnato loro come si fa un 

film! Non e' un lavoro facile. Guardando dalla finestra io potevo vedere solo gambe e natiche dei bambini, poi ho visto 

il disegno di un ragno (strano, cosa centra un ragno col fare un film?) poi Mary con il gruppo ha messo insieme le cose 

ed e' andata nel campo a distribuire le parti Alla 

fine e' 

emerso il frutto del loro sudore - un film su 

Flame of Hope che e' stato proiettato nella 

sala cinematografica di Flame of Hope agli 

eccitati spettatori (ed attori 

contemporaneamente). E si', hanno fatto una 

scenetta su S.Patrizio! Anche una cosa 

nuova e' stata 

introdotta 

in casa 

nostra - i 

chierichetti.- 

Mary ha istruito Surav e Roma per questo e li ha vestiti con veri vestiti da 

chierichetti che lei ha portato dalla loro parrocchia in Irlanda.- Fr Eamonn era 

orgoglioso di loro 

 



 

 Fr.Eamonn ha avuto 

tanti compiti (con i miei 

propri occhi l'ho visto 

anche lavare i piatti!) 

Che ingiustizia! Lui ha 

preso VICAS a cantare 

il PADRE NoSTRO e 

da allora la nostra 

Santa Messa e' 

valorizzata dalla sua 

voce bella e intonata.- 

Ma la sua piu' grande 

impresa e' stata quella 

di farci (Usha ed io) sedere in silenzio e tranquille per due giorni di ritiro e tutto 

lontano dal lavoro di Siliguri. Naturalmente eravamo 

tranquille perche' in tanti si occupavano dei bambini.- Ed e' 

molto importante avere buone persone che si occupano dei 

bambini alle quali tu puoi affidarli in pace sapendo che 

faranno del loro meglio. Per noi fu un'opportunita' d'oro ed 

estremamente nutriente per le nostre anime morte di fame. 

Abbiamo avuto un bell'incontro con il vescovo Vincent che 

con noi e' sempre molto gentile. 

Helene (il sesto membro 

della squadra irlandese) 

arrivo' con lo stesso 

volo 

con il 

quale 

 

 

 

 arrivo' Mr.CRAIH HALL console generale 

degli Stati Uniti, che venne a visitare la ns. 

casa come prima tappa della sua visita in Nord 

India per un meeting sullo sfruttamento dei minori .- I b ambini si 

sono presentati con un bellissmo programma culturale e Sabrina 

(Ciaciu) ha dimostrato la sua abilita' con il LAPTOP. 

 

 



C'erano in corso molte attivita', tante che, solo dopo che mi sedetti a scrivere questa lettera e a guardare un disegno, 

realizzai quanto avevano lavorato con i bambini.-Sarei considerata un genio se fossi capace di nominarle tutte in 

queste poche pagine  e cosi' sono perche' posso riassumere  tutto anche in una sola frase - i bambini hanno avuto del 

tempo meraviglioso e ricco di esperienze ……. ma la ns. news letter avra' solo 12 pagine. 

 Le sere furono piu' sobrie e calme dal momento che ognuno, esausto, si 

sedeva per fare i giochi preferiti.  

 Le due 

settimane 

che gli irlan-

desi trascor-

sero qui 

passarono in 

un attimo 

ma le mani 

che loro 

hanno 

lasciate 

incollate sulle 

finestre ci 

rirordano lo spirito della squadra, lo 

scopo comune di tirar fuori  dai bambini 

il meglio, di farli sentire felici e capaci di 

vivere  in pienezza la loro vita. Mentre 

fr,Eamonn.Nora, John e Mary se ne 

andavano, Helene ed Aileen  rimasero 

con noi 

ed 

andarono a Kurseong a condividere la' con i nostri bambini  la stessa 

tenerezza e continuare le lezioni 

d'inglese con le candidate. Dai 

disegni io capii  che tutti loro 

hanno avuto del tempo molto 

bello.-   

Urmilla e Berbadette migliorarono 

molto il loro inglese e Aileen  ha 

promesso (l'hai promesso Aileen! 

E ricordati che non si scherza) di tornare 

quest'anno per continuare  a "migliorarle " fin quando 

non saranno "perfette". 



 Poi siccome da Kurseong sono tornate a Siliguri, hanno messo su un bellissimo giardino di fiori. L'attivita' comincio' 

molto solennemente dando ad ogni bambino  un fiore da 

piantare. 

Comunque dopo venne il peggio, poi divento' sfrenato e la 

fine fu quella!   

Fortunatamente c'e' un rimedio perfino in casi  cosi' 

disastrosi 

 

 

Ed ecco di nuovo  per Helene ed Aileen arrivo' il tempo di 

partire 



 Ma il giorno dopo noi eravamo di nuovo in aeroporto per l'arrivo 

di Peter.- Dopo il breve 

tradizionale benvenuto 

ci siamo buttati 

nell'entusia-smo delle 

prepara-zioni per 

l'inaugu-razione del 

labora-torio. E intanto 

abbia-mo girato con 

Peter per portare 

insieme il letto per la 

nonna di Deepika (una 

delle nostre bambine). 

 Ogniqualvolta noi 

diamo qualche aiuto, 

qualcuno glielo porta 

via perche' la nonna non sa difendersi.- Lei dorme in terra cosi' noi le abbiamo dato un letto ma suo figlio glielo porto' 

via cosi' lei era di nuovo sul pavimento.-Adesso speriamo che non succeda piu'. Io ammiro gente come Peter che 

arriva dall'altra parte del mondo (Australia) a servire i poveri come la nonna di Deepika, che lui non ha mai conosciuto 

prima. 

Siccome proprio di rado i nostri amici arrivano tutti insieme, abbiamo deciso che l'8/3/2016 avremmo potuto fare 

l'inaugurazione del nostro laboratorio. Cosi' eravamo al punto di 

preparare  tutto per la 

celebrazione e tutte le mani erano 

preziose. E qui Usha e' imbattibile.       

Alessandro con il suo gruppo  ha completato la 

lista degli ospiti  presenti all'inaugurazione  del 

laboratorio.-Il palco prima fu santificato dalla 

celebrazione 

dell'Eucarestia  e noi 

dobbiamo 

ringraziare molto il 

Signore per il posto 

che abbiamo per i nostri bambini, grazie alla sua 

generosita' attraverso le mani dei nostri amici.. Dopo 

l'abbondante benedizione con l'acqua santa 



 lo stesso palco divenne 

un posto di 

glorificazione con la 

bella rappresentazione  

teatrale dei nostri 

bambini. 

 Dal classico a disco  

I bambini hanno fatto la rappresentazione e pantomima di MANI che Mary aveva loro 

insegnato e che e' cosi' piena di significato, dicendoci cosa possiamo fare con le nostre 

mani.  

 La giornata si 

e' 

trasformata 

in un totale 

HURRAH!’ I 

bambini si 

erano 

dimenticati  

che il giorno 

dopo ci 

sarebbe stata  

la  distribuzione  delle 

pagelle. Molto presto, 

dopo il programma, 

abbiamo dovuto ripartire 

per Siliguri  per essere 

pronti per il giorno dopo.- 

La chiusura ufficiale 

dell'anno scolastico e la 

distribuzione delle pagelle, 

un momento molto 

eccitante per i bambini.  



 I nostri ammirevoli amici  erano divertiti  nel congratularsi  con ogni bambino e con tutti  e si curvavano a sussurrare 

parole di incoraggiamento  mentre altri distribuivano 

giocattoli e spuntini. (questo funziona 

sempre con i bambini)  

Poi la maggior parte dei nostri ospiti se ne ando'.  

Abbiamo chiamato a raduno subito tutti per essere sicuri che il 

numero dei nostri bambini  fosse lo stesso perche' siccome avevo 

spostato le foto, avevo osservato dei movimenti sospetti Ci e' 

molto piaciuto vedere i bambini  cosi' contenti quando siete venuti 

voi.- Ognuno di voi aggiunge qualcosa in modo unico a Flame of Hope finche' un giorno o l'altra….. prende fuoco. 



 

Mariuccia ed Attilia hanno continuato a dare il loro aiuto 

e si sono meritate di essere portate in cima al mondo.-E 

cosi' siamo andati per una spedizione in "cima al 

mondo" non a piedi ma con il TOY TRAIN( trenino 

giocattolo perche' e' piccolissimo e lentissimo). I 

bambini erano in estasi.- SURAP si e' offerto di essere il 

nostro Sherpa e ha portato i nostri viveri 

 Dal giorno dopo eravamo nuovamente a 

Siliguri per dipingere le uova di Pasqua.. 

 Ne abbiamo regalate anche 

alcune al nostro vescovo quando 

insieme siamo andati a fargli gli 

auguri pasquali. Poi e' arrivato 

l'inevitabile, quando il giovedi' 

santo, con le lacrime agli occhi ed il 

cuore spezzato, ci hanno lasciati per 

partire  

Il nostro vescovo  ci ha dato un 

permesso speciale di fare le liturgie 

della settimana santa  nella nostra 

cappella cosicche' non abbiamo 

avuto tempo di commuoverci  perche' 

avevamo da preparare per la Pasqua. 



 

 Abbiamo cominciato con la tradizionale processione  della domenica delle palme fra gli "Hosanna al Re" e la lettura 

della passione di Cristo con i diversi 

ruoli. I bambini erano immersi nei 

"tragici avvenimenti".. Pavitra, 

Suprjya e Richal erano farisei e folla e 

come loro gridavano "Crocifiggilo" , 

io che ero il narratore, ho avuto paura 

Aakash era Pietro e cercava di 

convincere Roshni che era la serva 

che lui non conosceva Gesu'. Surab 

era il discepolo pronto a  tirar fuori la 

sua spada per difendersi ma Gesu' lo 

tiro' indietro….(.non bello per un 

bambino combattere). 

 Il venerdi' santo abbiamo avuto il tradizionale lavaggio dei piedi e, diversamente dai 12 discepoli, i nostri non hanno 

avuto obiezioni.- Non si puo' rimanere seri 

il venerdi' santo, perche' loro (i bambini) 

fanno risatine sciocche quando laviamo i loro piedi. Il venerdi' santo abbiamo percorso con Gesu' la via Crucis. Di 

nuovo quando guardo le foto vedo con quanta intensita' seguivano gli eventi.- Mentre si leggeva la passione  , quando 

abbiamo letto il momento in cui Pilato dice" Ecco l'uomo" Meena usci' dalla sacrestia vestita di viola,. Ha fatto una 

buona impressione,.Avevamo da noi un po' di gente  del posto cosi' abbiamo fatto di tutto per dare significato alla 

liturgia di questi giorni.  



 Il sabato santo abbiamo avuto il rosario al mattino per fare 

dolce compagnia alla madre di Gesu', e adesso anche nostra 

madre.- Il vescovo Vincent ci ha fatto una visita inattesa 

improvvisamente ci siamo trovati in festa specialmente 

perchè tutti erano vestiti a festa. Con difficolta' potremo 

arrivare alla fine della liturgia della settimana santa e avere il 

coniglio di cioccolato che Peter ha portato fin qui 

dall'Australia., uno per ogni bambino e la "colomba" italiana  

che ha portato 

Alessandro. 

 Ed ora noi siamo 

nel tempo di Pasqua, noi 

crediamo nella Resurrezione .- 

Noi crediamo che  le crisi del 

nostro tempo -l'immigrazione 

forzata, il  terrorismo, le 

guerre senza senso, il 

cambiamento del clima, il 

caos economico  e la poverta'  

possono essere trasformati.- 

Guidati dallo spirito, noi tutti 

possiamo lavorare per 

realizzare giustizia e pace.- 

Noi potremmo sentirci a volte 

sopraffatti da sofferenze 

personali o universali.- Il 

venerdi' santo i discepoli di Gesu' 

devono aver avuto una 

schiacciante esperienza  quando il 

Primo che loro hanno amato e 

seguito per tre anni stava portando 

una croce.- Il mondo che avevano 

conosciuto era morto.-  Ma il 

mattino di Pasqua porto' gioia e  

ragione di guardare  al futuro con 

SPERANZA.-  Il Santo Padre disse 

"e' quello che unisce la nostra vita cristiana, l'uno all'altro, da un momento 

all'altro , e' per questo che noi possiamo continuare ad andare avanti malgrado 

siamo peccatori". 

Cosi' questo e' cio' che noi vi auguriamo quest'anno;  possiate voi essere 

sempre sostenuti dalla speranza , che puo' e sopporta con coraggio le avversita' 

cosicche' noi non anneghiamo nelle nostre difficolta' e oscurita'.- E possa questa 

speranza  generare in voi la gioia e la pace del MATTINO DI PASQUA  

Dalla famiglia di Flame of Hope. 


